

Watzinger spendet Geld

ÜBERGABE Das Unternehmen verzichtete auf das Versenden von Weihnachtskarten.

BAD ABBACH. Das Busunternehmen Watzinger verzichtet darauf, an seine Geschäftspartner Weihnachtskarten zu schreiben und spendet das Geld lieber für Projekte in der Region. Emilie Watzinger und die Firma sind dem VKKK seit langer Zeit verbunden. 3000 Euro für den VKKK, den Verein zur Förderung krebskranker und körperbehinderter Kinder, sind dort hoch willkommen. Betriebsleiter Armin Amann und Senior-Chefin Emilie Watzinger übergaben diesen Betrag an Professor Dr. Franz-Josef Helmig, den Vorsitzenden des VKKK, der für die Zuwendung dankte. *(lhl)*



3000 Euro gab es für den VKKK.

Foto: Hueber Lutz